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Акция "Елка желаний"  
проходит в Сорокинском 
районе в шестой раз. Она 
и в этот раз  объединила 
людей, готовых совер-
шать добрые дела. 

Благодаря акции у каждо-
го  человека есть возмож-
ность сделать счастливы-
ми людей, оказавшихся в 
трудной жизненной ситу-
ации, в том числе  детей 
участников СВО.

В рамках акции пред-
усмотрено исполнение 
трёх видов желаний – ма-
териальные, нематериаль-

ные и подарок-сюрприз. В 
первой категории можно 
подарить книги, товары 
для хобби, музыкальные 
инструменты, спортивный 
инвентарь и экипировку, 
детские и развивающие 
игрушки, одежду, наряды 
или костюмы. Во второй 
категории можно испол-
нить нематериальную меч-
ту ребёнка, например, по-
дарить ему путешествие в 
Москву, купить билеты на 
новогоднее шоу или орга-
низовать встречу с космо-
навтом. В третьей катего-
рии исполнитель не видит 

загаданное желание, из-
учает историю ребёнка и 
его увлечения, а потом сам 
принимает решение, что  
ему подарить.

Все участники акции по-
лучили или получат в бли-
жайшие дни свои заветные 
подарки.

Так, 12-летний Янис Чечу-
лин из с. Пинигино мечтал 
о поездке в аквапарк. Шар 
с его желанием 26 дека-
бря Александр Агеев, глава 
района, снял с новогоднего 
дерева.

В день празднования Рож-
дества Христова из рук гла-

вы Сорокинского района 
Янис получил сертификат в 
аквапарк «ЛетоЛето».

 – Мы должны сделать всё, 
чтобы каждый ребёнок по-
лучил заботу, внимание 
и тепло, — отметил Алек-
сандр Николаевич.

Заветное желание девоч-
ки Жени исполнил  добрый 
волшебник в лице дирек-
тора Сорокинского центра 
культуры и досуга Станис-
лава Мордасова. Из рук да-
рителя девочка получила  
3D-ручку и мягкую игруш-
ку.

                                   Соб. инф. 

9 января 2024 года в 12 
часов по местному вре-
мени стартовал приём за-
явок на участие в распре-
делении разрешений на 
добычу пернатой дичи в 
сезон охоты 2024 –2025 гг. 

Об этом сообщил Госохот-
департамент Тюменской 
области. 

Среди самых популярных 
птиц у охотников – утка, 
глухарь, тетерев, рябчик, 
белая куропатка и другие. 

Подать заявку можно од-
ним из следующих спосо-
бов: 

– через портал услуг Тю-
менской области (в том чис-
ле через личный кабинет 
охотника); 

–через МФЦ; 
– почтовым отправлени-

ем в адрес Госохотдепар-
тамента Тюменской обла-
сти: 625000, г. Тюмень, ул. 
Свердлова, 35/3. 

Распределение разре-
шений осуществляется в 
порядке очерёдности по-
ступления заявок в Госохот-
департамент. 

По заявкам, поступившим 
ранее указанного срока, бу-
дет направлен отказ в со-
ответствии с п.3 ч.4.2 ст.5 
Закона Тюменской области 
от 24.12.2010 92 «О добыче 
охотничьих ресурсов в Тю-
менской области». 

Распределение разреше-
ний на охоту ведётся в ав-
томатическом режиме, с 
помощью ведомственной 
информационной систе-
мы Госохотдепартамента. 
Заявки рассматриваются в 
порядке очерёдности их по-
ступления. Максимальный 
срок рассмотрения – 5 ра-
бочих дней. 

Подчеркнём, что квота на 
распределение разрешений 
в весенний и осенний пе-
риоды охоты на наиболее 
востребованные охотничьи 
ресурсы достаточно высо-
ка, поэтому все желающие, 
если не имеют ограничений 
на осуществление охоты, 
могут получить разреше-
ния.

Актуально

Идёт приём зая-
вок на участие в 
распределении 
разрешений на 
добычу перна-
той дичи 

Исполнять желания ребят – легко и приятно

В рамках акции «Ёлка желаний» сбываются мечты 
детей, которые особенно нуждаются в поддержке

О хорошем
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В конце уходящего года принято 
подводить итоги и строить пла-
ны на следующий год. Чем живёт 
сегодня Сорокинский район? На-
сколько комфортно его жителям? 
В каких направлениях он будет 
развиваться? Об этом и многом 
другом рассказал Александр Аге-
ев, глава района, в беседе с жур-
налистами СМИ. Кроме этого, 
глава ответил и на вопросы, по-
ступившие на прямую линию от  
жителей Сорокинского района.                                                     

Своих не бросаем
– Год был непростым, но наполнен-

ным многими событиями. Мы сеяли 
и убирали хлеб, реализовывали про-
екты благоустройства, продолжали 
газификацию района, проводили 
праздники, конкурсы и фестивали. 

Сегодня я с гордостью могу ска-
зать, что на сорокинской земле жи-
вут удивительные люди, благодаря 
трудолюбию, инициативе, неравно-
душию, доверию, поддержке и по-
ниманию которых мы в очередной 
раз доказали, что мы движемся впе-
рёд в решении тех сложных задач, 
которые стоят перед нами. Неравно-
душные жители не остаются в сто-
роне по поддержке наших солдат, 
находящихся в зоне СВО. Дружной 
командой участвуют в акциях по 
сбору гуманитарной помощи ребя-
там, сбору денежных средств. Так, 
общими усилиями район собрал бо-
лее одного миллиона рублей. Работа 
в этом направлении будет продол-
жена и в 2024 году.

Лесные пожары – беда для 
каждого

– Весна всегда добавляет нам всем 
работы, и уж точно лёгким этот пе-
риод назвать нельзя. Ведь это сезон 
с характерными рисками возгора-
ния травы, мусора, свалок, лесных 
пожаров, палов сухой травянистой 
растительности с переходом на раз-
личного рода строения, в том числе 
и жилые, также существуют и дру-
гие риски... Количество пожаров в 
апреле, мае увеличивается в разы. 
И весна 2023 года была напряжён-
ной. Огонь, который зашёл к нам 
в район, быстро распространялся. 
В связи с сухой ветреной погодой 
была угроза населённым пунктам. 
Но благодаря слаженной работе 
всех служб, помощи населения по-
жар был остановлен. Поэтому се-
годня слова благодарности говорю 
коллективу авиабазы, доброволь-
ным пожарным командам, главам 
сельских поселений, ДРСУ, коллек-
тиву коммунального  хозяйства, 
всем неравнодушным гражданам. 
Этот сезон отстояли, сделали выво-
ды, что материально-техническую 
базу нужно обновить. Поэтому на 
пожарные посты в Покровке и Зна-
менщиково  получено два новых 
автомобиля, снаряжение, в ноя-
бре на покровский пост дан новый 
трактор, установили два пожарных 
водоёма для забора воды. В Ворси-
хинском сельском поселении созда-

Дружной командой вступаем в новый 
–юбилейный для района год

ли добровольную пожарную коман-
ду, на средства областного бюджета 
отремонтирован гараж и поставлен 
новый автомобиль. В целом зани-
мались опашкой населённых пун-
ктов на территориях всех сельских 
поселений. 

Сельское хозяйство –
ведущая отрасль 

экономики района

– Сорок тысяч тонн зерновых и 
зернобобовых культур собрали с 
полей нашего района. Урожайность 
составила чуть больше 15 центне-
ров с гектара. Этот показатель го-
раздо ниже, чем в прошлом году, 
из-за сложных погодных условий. 
Но наши сельхозпредприятия до-
статочно грамотно справились с 
трудностями, это позволило нам 
занять четвёртое место во второй 
подгруппе сельскохозяйственной 
зоны. Сельхозпредприятиями при-
обретено два трактора на сумму 
более четырёх миллионов рублей. 
Надоены более трёх тысяч литров 
молока за 11 месяцев 2023 года, у 
населения кооперативом «Молоко» 
было закуплено мясо и молоко на 
сумму 19 миллионов руб., выделял 
деньги на развитие ЛПХ кредитный 
кооператив. На зимовку подготов-
лена вся необходимая кормовая 
база. Проблемы есть и остаются, но 
наши сельхозтоваропроизводители 
умеют находить пути решения и се-
годня готовятся к новой посевной. 

 Хорошее качество 
жизни  – для всех

–Каждый населённый пункт: боль-
шой или малый является живым 
организмом, который не может 
существовать без  людей,    а  его  
благоустройство и процветание на-
прямую связаны с тем, насколько 
комфортная среда создана для жи-
телей. Нет ничего удивительного в 
том, что люди хотят жить в тепле, 
им важно, чтобы было светло, уют-
но, комфортно, чтобы не возника-
ло проблем с получением жилищ-
но-коммунальных услуг. При этом я 
бы предложил прочитать аббревиа-
туру «ЖКХ» наоборот – тогда полу-
чим ХКЖ, что можно расшифровать, 
как хорошее качество жизни для 
всех. Важно, чтобы любой житель, 
независимо от своего социального 
статуса, чувствовал себя комфор-
тно. Ещё 30 лет назад у людей был 
простой запрос – чтобы дома были 
горячие батареи в холодное время 
года, теперь же требования к ЖКХ, 
властям и к уровню оказания услуг 
повысились. Граждане хотят кон-
тролировать потребление энергоре-
сурсов и управлять этим процессом, 
оплачивать услуги одним кликом, 
подавать заявки на устранение не-
поладок в режиме реального време-
ни, не выходя из дома. 

В районе в сфере ЖКХ всё доста-
точно стабильно. Вопросы возни-
кают по качеству воды. Отмечу, что  
с водозабора в сеть идёт хорошая 
,чистая вода. Но надо понимать, 
что когда строили вторую очередь 
станции водозабора, мы строили её 
не отдельно, а при существующем 

водозаборе. Работы велись парал-
лельно. Для этого что-то отключа-
ли, потом опять включали, так как 
нельзя было население оставить без 
воды. За это время какое-то коли-
чество песка в сети набралось. Не-
смотря на то, что коммунальщики 
периодически сети промывают, всё 
и сразу удалить достаточно сложно. 
Ещё раз повторяю: если у вас пошла 
грязная вода, то нужно сразу де-
лать заявку в диспетчерскую службу 
коммунального хозяйства. Специа-
листы выедут по адресу, промоют и 
очистят этот участок. Этими делами 
они занимаются и будут заниматься 
дальше. Услуга для граждан предо-
ставляется бесплатно. Это надо пе-
режить, пока вся сеть не очистится 
полностью. 

В рамках по подготовке к зиме как 
в сфере энергетики, так и в ком-
мунальном хозяйстве проведены 
все необходимые работы, паспорта 
готовности получили. Всё это по-
зволило нам морозы пережить без 
аварийных ситуаций. Основные во-
просы в отрасли решены. 

Что касается ремонта муници-
пального жилищного фонда, то со-
рокинцы обращаются к нам, мы 
проводим обследования. Средства 
на эти цели нам выделяются, допол-
нительно – и  из муниципального 
бюджета. Общая сумма в 2023 году 
составила порядка двух с полови-
ной миллионов рублей.  

 Газификация: 
просто о важном

– Благодаря масштабной програм-
ме доступ к газу уже получили сот-
ни тысяч семей. С 2021 года подве-
дение газа к участкам потребителей 
в газифицированных населённых 
пунктах стало бесплатным.

Газом пользуются и сорокинцы. 
В 2022 году началась газификация 
с.Готопутово и д. Черемшанки. Сна-
чала велось строительство межпо-
селкового газопровода, в 2023 году 
его закончили, а это порядка 28 ки-
лометров. Стали вести внутрипосел-
ковый газопровод. В Черемшанке 
прокладка завершена, в Готопутово 
– в стадии завершения. Устанавли-
ваются стояки, чтобы граждане мог-
ли подать заявку на подключение. 
Работает программа догазифика-
ции – порядка 120 стояков уже по-
ставлены на существующих сетях 
бесплатно в рамках программы и 
50 абонентов уже подключены... Ра-
ботает программа и по субсидиям 
на внутридомовую обвязку. На эти 
цели уже  выделено около трёх мил-
лионов рублей. 

 В здравоохранении 
есть проблемы 

– В системе здравоохранения 
очень много вопросов. В первую 
очередь это отсутствие кадров. Об 
этом в своём ежегодном посла-
нии говорил и губернатор региона 
Александр Моор. Но все проблемы 
известны, и они решаются. Наше 
медицинское учреждение – не ис-
ключение. 

Хочу отметить, что в 2023 году 
прошли торги – на ремонт поли-
клиники сорокинской больницы. 
Будут вестись работы по ремонту 
кровли, фасада, инженерных сетей, 
благоустройству. Закончены работы 
по устройству забора территории. 
Служба скорой помощи получила 
новую машину. 

 Дороги у нас неплохие

– И это действительно так. 

Прямая линия

3»

• Саша Черных
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В 2023 году на ремонт областных и 
муниципальных дорог по-
трачено порядка 190 мил-
лионов рублей. Отремонти-

рован участок областной дороги на 
объездной в сторону нефтебазы и 
в районе около д. Черемшанки. Что 
касается муниципальных дорог, то 
в 2023 году ремонтировали улицу 
Энтузиастов. На дополнительные 
средства в щебне сделали улицу 
Лесную и в д. Калиновке. На 2024 
год план сформирован. Защебеним 
улицу в д. Вознесенке, отремонти-
руются участки в сторону с. Знамен-
щиково и г. Ишима. 

Проведено благоустройство трёх 
дворовых территорий. Три дворо-
вые территории отремонтируют в 
2024 году. 

Закуплены три детские площадки 
для сельских поселений (Покровка, 
Ворсиха, Сорокино). 

Объекты социальной 
сферы: что сделано

– Нельзя не заметить, как преобра-
зились здания Пинигинской школы, 
центра детского творчества, в кото-
рых проведён ремонт. Выделялись 
деньги из средств местного бюд-
жета на ремонт Покровского Дома 
культуры, Ворсихинской школы и 
Сорокинской  начальной школы N1.

Ожидает своего часа и детский сад 
N4. Деньги на его ремонт бюджет 
района уже получил. Готовимся к 
проведению торгов для определе-
ния подрядчика. Что касается хра-
ма, то есть поручение губернатора 
области А. Моора дать определён-
ные предложения специалистов. 
После обследования стало ясно, что 
строить надо дальше.  Я думаю, что 
дело сдвинется...

 Вопросы жителей 
на прямую линию

Чурилина Валентина Леонтьевна, 
ул. Ленина, 65, кв. 11:

1. В благоустроенных домах мы 

платим за аварийную ситуацию 
(оказание услуг). Скажите, за что мы 
платим деньги и как расшифровы-
вается аббревиатура МКД в платёж-
ке.

– МКД – многоквартирный дом. 
Действительно, в квитанции есть 
такая строчка – аварийные ситу-
ации. Что она означает? Это сбор 
средств на устранение аварийных 
ситуаций в местах общего пользо-
вания (в подвалах, подъездах, на 
инженерных сетях и т.д.). Стоимость 
берётся с квадратного метра зани-
маемого жилья.  

2. В комхоз мы платим 500 рублей 
за вызов мастера, если вдруг что -то 
случается в квартирах. При этом мы 
покупаем нужные запчасти на свои 
деньги. С чего складывается такая 
цена за вызов?

– Всё, что находится внутри квар-
тиры – это имущество собственни-
ка. И когда возникает нештатная 
ситуация, люди звонят в диспет-
черскую службу. На место выезжает 
бригада (слесарь, водитель...), кото-
рая выясняет причину. Если хозяин 
решил вызвать слесарей комхоза, 
то, естественно, оказанная услуга 
должна быть оплачена.  Сегодня в 
размере 500 рублей. Но хозяин име-
ет право и сам заменить, к примеру, 
кран. Обратиться к приятелю, зна-
комому мастеру, своим взрослым 
детям... Тогда он ничего не должен 
коммунальной службе. В сумму 500 
рублей входит заработная плата 
бригады, затраты на ГСМ, содержа-
ние транспорта, налоги и т.д. Хочу 
заметить, что тариф этот у предпри-
ятия не меняется уже с 2020 года.

3. Я лежала в сорокинской больни-
це. Ситуация не меняется. Помнит-
ся мне, что ещё в 2019 году обещали 
купить термоса для еды, так как её 
приносят тёплой, а не горячей. До 
сих пор ничего не изменилось.

– По информации заведующего 
больницей Виталия Гайсина, тем-
пература разносимой еды соответ-
ствует нормам Роспотребнадзора. 

4. Посуда в отделениях больницы 
старая, непонятно, с каких она вре-
мён. Нельзя ли обновить её и купить 

специальные каталки для развоза 
еды, как в городских больницах?

– Посуда обновлялась в 2023 году. 
Каталки для развоза еды есть в на-
личии, но не во всех отделениях.

5. В сорокинскую больницу время 
от времени приезжают специали-
сты и ведут приём населения. По-
чему не сообщают об этом заранее 
в газете, например, чтобы населе-
ние знало об этом? Я сама состою 
на учёте с заболеванием по серд-
цу. Оказывается, на днях приезжал 
кардиолог и вёл приём. Я об этом не 
знала. Почему? Почему медицин-
ские работники не говорят об этом  
тем, кто состоит у них на учёте?

– Что касается вопроса по приёму 
узких специалистов, то считаю,что  
эти моменты должны отрабатывать 
врачи со своими пациентами, ко-
торые состоят у них на учёте. Ну и, 
конечно, следует давать информа-
цию о приёме врачей для удобства 
граждан. Это не так трудно сделать 
в наше время. 

Раиса Николаевна Елагина из 
Буньково пожаловалась, что в де-
ревне плохо чистят дороги, по ко-
торым после обильного снегопада 
не пройти, не проехать. Посетовала 
женщина и на отсутствие уличного 
освещения. 

А. Агеев: Снег выпал большой. 
Служба чистит в первую очередь до-
роги со связью с населёнными пун-
ктами, с перевозкой пассажиров. У 
дорожников есть двое суток, чтобы 
привести в нормативное состоя-
ние все наши дороги. Поэтому сто-
ит немного подождать и набраться 
терпения. Погодные условия порой 
преподносят неприятные сюрпри-
зы. Что касается света, то дам по-
ручение решить этот вопрос главе 
поселения Паршину. 

Марина Крюкова из Лыкошино 
рассказала, что после пожара, в ко-
тором пострадало кладбище, нет 
мусорки, куда раньше граждане 
выбрасывали ненужный хлам, нет 
туалета.  Подойдёт время уборки, у 
людей начнутся проблемы. Женщи-

на разговаривала с главой поселе-
ния Г.Н. Ящук, она сказала, что для 
того, чтобы всё это восстановить, 
нужны подъездные пути. Но раньше 
их тоже не было, но выход как-то из 
положения нашли. 

Поинтересовалась Марина Крюко-
ва и ходом развития инвестицион-
ных проектов в районе, строитель-
ством Центра культурного развития.

– По поводу мусорки на кладбище 
я выясню  это у главы поселения Га-
лины Ящук. 

У нас сформированы инвестици-
онные площадки, их у нас порядка 
14, в том числе и в вашем сельском 
поселении. Это развитие коневод-
ства. Земля под этот проект выделе-
на не так давно. Надеемся, что в на-
чале года, когда будет подходящая 
погода, начнутся и подвижки. Что 
касается Дома культуры, то по пред-
варительным данным его сдача за-
планирована на сентябрь 2024 года. 

По окончании беседы мы спросили 
Александра Агеева, чего он ждёт от 
нового года и что бы пожелал жите-
лям района.

– От нового года, как и каждый из 
жителей района, жду позитивных 
перемен. Новый год – праздник до-
бра, надежд и исполнения желаний. 
Я верю в лучшее, потому что верю в 
тех, кто живёт и трудится в нашем 
районе. Ещё раз хочу сказать спаси-
бо всем, кто своим трудом укреплял 
и приумножал экономический по-
тенциал района. Поверьте, что для 
нас очень важно чувствовать вашу 
поддержку, знать, что мы все стре-
мимся улучшить жизнь в районе. 
Наш край – территория, где рабо-
тают талантливые и трудолюбивые 
люди, которые  каждый день меня-
ют нашу с вами жизнь к лучшему, 
которые не только работают во бла-
го его процветания, но и отдают ему 
частичку своего сердца, тепло души.

Всем сорокинцам искренне желаю 
счастья, здоровья, успехов в добрых 
делах, благополучия и радостных 
событий. Пусть все ваши добрые, 
искренние желания исполнятся! 
Верьте в себя и свои возможности! 
Вместе у нас всё получится! 

Дружной командой вступаем в новый 
– юбилейный для района год
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Прямая линия

Первая рабочая неделя в 2024 
году в самом разгаре. Самое вре-
мя узнать, что жителям района 
приготовила погода на  ближай-
шие дни. 

Синоптики рекомендуют гото-
виться к холодной рабочей неделе 
и принимать меры предосторож-
ности в связи с низкими темпера-
турами. Также неделя окажется до-
вольно снежной. Осадки пройдут во 
всех муниципалитетах, но холода 
от этого не отступят. 

  Так, сегодня, 10 января, похоло-
дает до -25 С, ветер северо-запад-
ный. 

Завтра, 11 января, максимальная 

температура воздуха по региону со-
ставит -23 С.  Этот день станет са-
мым холодным за всю неделю. В те-
чении дня будет солнечно, осадков 
в этот день не ожидается. В среднем 
по области температура воздуха со-
ставит -24 С,  ночью похолодает до 
-26 С. Ветер усилится до 13 м/с. 

В пятницу, 12 января,циклон с 
волной тепла начнёт заходить в 
Тюменскую область с востока. Днём 
столбики термометров покажут 
-17 С. В течение дня будет облач-
но, ожидаются осадки в виде снега. 
Сильного ветра, как в четверг, не 
обещают, но возможны порывы до 
8 м/с. 

  В субботу, 13 января, днём поте-

плеет до -14 градусов. Временами 
в Тюменской области возможен 
мощный снегопад, подует южный 
умеренный ветер (9 м/с )с порыва-
ми до 10 м/с. Ночью в области похо-
лодает до -19С. 

 В воскресенье, 14 января, макси-
мальная температура воздуха за 
сутки составит всего -17 градусов. 
Этот день станет самым тёплым за 
всю прошедшую неделю. Порывы 
ветра будут достигать 12 метров в 
секунду. Ночью столбики термо-
метров в Тюменской области опу-
стятся до -20 градусов. В среднем 
за сутки в регионе потеплеет до -10 
градусов Цельсия.

                                               Соб. инф.

На заметку

Рабочая неделя ожидается холодной
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12 ЯНВАРЯ с 8:00 ч. продажа казанских вале-
нок-самокаток на рынке  у универмага, в Готопуто-
во с 14:00 до 15:00 ч.  у ДК. Тел. 89224860730.

 Коллективы детских садов выражают глубо-
кие  соболезнования родным и близким в свя-
зи с преждевременной смертью 

МЫШЕВСКОЙ ЛЮДМИЛЫ 
НИКОЛАЕВНЫ. 

С начала года От-
деление СФР по Тю-
менской области 
назначило 381 еди-
новременное посо-
бие при передаче ре-
бёнка на воспитание 
в семью. 

Такую выплату могут 
оформить усыновите-
ли, опекуны и приём-
ные родители.

Пособие предостав-
ляется в фиксирован-
ном размере 22909,03 
руб. Если семья при-
няла на воспитание 

ребёнка старше 7 лет 
или с инвалидно-
стью, сумма выпла-
ты увеличивается до 
175043,67 руб. При 
усыновлении двух и 
более детей пособие 
даётся на каждого из 
них.

Обратиться за посо-
бием нужно в тече-
ние полугода после 
того, как на ребёнка 
оформлена опека. Это 
время отсчитывает-
ся со дня вступления 
в силу решения суда 
об усыновлении или 

решения органа опе-
ки об установлении 
опеки или попечи-
тельства. В случае с 
приёмными детьми 
это день заключения 
договора о передаче 
ребёнка в семью.

Пособие можно 
оформить в клиент-
ских службах ОСФР по 
Тюменской области, 
многофункциональ-
ных центрах или на 
портале госуслуг. Для 
получения выплаты 
понадобятся доку-
менты, подтверждаю-

щие передачу ребён-
ка на воспитание в 
семью, свидетельство 
его рождения, а также 
реквизиты для пере-
числения средств.

Решение по пособию 
ОСФР по Тюменской 
области выносит в 
течение 10 рабочих 
дней со дня приёма 
заявления и всех не-
обходимых сведений. 
Средства семья полу-
чает в течение 5 ра-
бочих дней после ре-
шения о назначении 
выплаты.

Отделение СФР по Тюменской области выплатило более 380 
единовременных пособий при передаче ребёнка на воспитание в семью

...Не ветер бушует над бором,
Не с гор побежали ручьи,
Мороз-воевода дозором
Обходит владенья свои.

Глядит — хорошо ли метели
Лесные тропы занесли

И нет ли где трещины, щели,
И нет ли где голой земли?

КУПЛЮ любую автомо-
тотехнику. 

Тел. 89123915072.   


